

Pressebericht zur Jahreshauptversammlung 2015

Zur Jahreshauptversammlung begrüßte 1. Schützenmeisterin Christiane Herbach besonders: Stadträtin Carin Bülling, Stadt- und Kreisrat Karl Fick und Stadtrat Bernd Korb. Ebenso begrüßte sie die amtierende Schützenkönigin Karin Ziegler sowie alle anwesende Ehrenmitglieder.

Nach der Feststellung der Beschlussfähigkeit und den Totengedenken verlas Reiner Fischer das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung. Danach informierte die Schützenmeisterin über das arbeitsreiche Vereinsleben im vergangenen Jahr 2014.

Der Verein besteht derzeit aus 105 Mitgliedern. Es wurden Vorstandssitzungen und Hauptausschuss Sitzungen abgehalten. Auch an den Schützenausügen der Schützenvereine Burggrub, Wallenfels, Stockheim und Kronach nahm der Verein teil. Ebenso wurden die Schützenvereine Schmölz und Unterrodach und Mitwitz zu ihren Ehrenabenden besucht.

Die 1. Schützenmeisterin lies die Jährlich wiederkehrenden Veranstaltungen Revue basieren. Diese waren das Schlachtfest, das Johannisfeuer, das Schützenfest sowie die Abschluss Feier zum Anschießen und die Hubertusfeier. Im Rahmen der Dorfgemeinschaft beteiligte sich der Schützenverein wie alle Jahre an die Maibaumaufstellung und dem Totengedenken am Ehrenmal in Vogtendorf. Die Schützenmeisterin bedankte sich noch bei der Vorstandschaft für die Unterstützung und gute Zusammenarbeit und bei allen die zum Gelingen der Feste mitgeholfen haben, das diese zum Erfolg führten. Sie berichtete das die Küche des Schützenhauses durch eine neue ersetzt wurde die unter der Leitung von Uwe Koch eingebaut wird.

Sport und Jugendwart Peter Frisch berichtete über die Schiessergebnisse des vergangenen Jahres. So war auch die Jugend erfolgreich beim Gauschiessen.

Zum Schützenfest beteiligten sich 190 Schützen aus 35 Vereinen. Dabei nahmen 34 Schützen vom Schützenverein Vogtendorf teil. Zur Schützenkönigin wurde Karin Ziegler gekürt, sowie Kathrin Nusshardt zur Jungschützenkönigin. Weiterhin gab er die Ergebnisse der Rundenwettkämpfe bekannt. So konnte die 1. Mannschaft der Auflage Schützen in die nächst höhere Klasse aufsteigen. Peter Frisch übereichte Günter Herbach und Günter Eckert das Leistungsabzeichen in Silber in der Seniorenklasse. Er berichtete noch über die Ergebnisse von Vereinsinternen Schießen.

Kassier Stefan Eber berichtete über die Einnahmen und Ausgab des Vereins. Kassenprüfer Andy Kopp und Michael Stöcklein bescheinigten den Kassier eine tadellose Kassenführung. Die gesamte Vorstandschaft wurde einstimmig entlastet.

Nach reger Diskussion beschloss die Mitgliederversammlung einstimmig eine Satzungsänderung.

Unter der Leitung von Karin Bülling mit Beisitzer Bernd Korb und Detlef Neubauer fanden Neuwahlen statt die folgendes Ergebnis brachten.

1.Schützenmeisterin:	Christiane Herbach
2.Schützenmeister:	Uwe Koch
Schriftführer:	Reiner Fischer
Kassier:	Stefan Eber
Sportwart:	Peter Frisch
Jugendwart:	Melanie Tittel (neu)
Ausschussmitglieder:	Andreas Kopp, Alexander Zuber, Karin Ziegler, Dirk Schulz, Gerd Gross
Kassenprüfer:	Andreas Kopp und Helmut Frisch



Die neugewählte Vorstandschaft mit Ausschuss

Bild Günter Herbach



Melanie Tittel ist die neue Jugendleiterin beim Schützenverein Vogtendorf.

Am 28.02.2015 findet das traditionelle Schlachtfest im Schützenhaus Vogtendorf statt das mit den Jagdhornbläsern **um 9.30 Uhr** eröffnet wird, gab die Schützenmeisterin noch bekannt.